

小中一貫教育だより

文：小中一貫教育推進担当 小川愛

秋も深まり、肌寒く感じられる日が多くなってきました。一学期に比べると、周りの環境や雰囲気にも慣れ、伸び伸びと学校生活を送っている子どもたちの姿が見られます。2学期は、どの学年もたくさんの学習や様々な行事が行われています。そして、一つの行事を成し遂げた後の子どもたちは、とても立派に成長したように思えます。今回、「小中一貫教育モデル中学校区」の取組で、11月5日(木)に「南小倉中学校区を北九州1きれいに！！クリーン大作戦」をテーマに小中合同花づくり・地域清掃を実施しましたので、その様子を報告させていただきます。

小中一貫教育を推進するに当たり、保護者の皆様、地域の皆様には、ご支援・ご協力していただき、ありがとうございます。これからも楽しく充実した教育活動が行えるようにサポートをさせていただきたいと思っております。今後もよろしくお願いたします。

～小中合同花づくり～



南丘小での花づくり



南小倉小での花づくり

南小倉中1・2年生が出身小学校(出身小ではない生徒は南丘小か南小倉小のいずれか)へ行き、花づくりと地域清掃を行いました。花づくりをするにあたり、南小倉中1年生と南丘小、南小倉小2年生が合同グループに分かれ、プランターに花の苗植えをしました。同じグループの小学生と中学生が協力しながら、各小学校で合計48個のプランターに花の苗192本植えました。花を植えたプランターの一部は、南丘、南小倉の各市民センター、南小倉駅に飾っていただいています。

～小中合同地域清掃～



南丘小校区での清掃活動



ゴミ収集車へゴミ運び(南小倉小校区)

南小倉中2年生と南丘、南小倉小3年生がそれぞれグループになって、清掃活動をしました。南丘小出身の生徒と南丘小の児童は、熊谷公園に集まり、2グループに分かれ、小熊野川付近の道路や歩道をきれいにしました。また、南小倉小出身の生徒と南小倉小の児童は、南小倉公園に集まり、3コースに分かれ、木町、新高田付近、篠崎公園などをきれいにしました。小さなゴミや落ち葉などたくさん拾い、ゴミ袋がいっぱいになるグループもありました。小学生と中学生が協力して自分たちの住んでいる地域をきれいにすることができました。

児童・生徒の感想



今日、南小倉中学校の2年生とペアをくんで、ゴミひろいをしました。私のペアの〇〇さんは、道におちているタバコやゴミを、「あそこにおちているよ。」とやさしく教えてくれたので、たくさんのゴミをひろうことが出来ました。町がキレイになって、よかったです。(南小倉小学校3年女子)

今日、そうじをして、地いきがきれいになったと思います。「地いきがキレイになるってステキ」と思いました。いい学習になったと思います。中2のおねえさんにもあえてよかったです。(南丘小学校3年女子)

私は、花づくりで心に残ったことは、小学生と一緒に活動できたことです。小学2年生と一緒に、石や土を入れ、小学生が好きな色の花を選んで、花を植えました。小学生は、とても楽しそうに花づくりをしていたので、よかったです。私も小学生との交流もできたし、花づくりもできたので、よかったです。

花づくりは楽しかったので、もう1回したいと思いました。

(南小倉中学校1年女子)